

Gelungenes Tennisturnier als Werbung für den Sport

Das 8. Senioren Herren- und Damendoppeltennisturnier Ü40 war ein voller Erfolg. Die zahlreichen Zuschauer erlebten spektakuläre und mit Spielwitz vorgetragene Ballwechsel. Im Damenfinale unterlag das Gottmadinger Doppel Sandra Müller/Christiane Häckl gegen Anneliese Bek-Frick/Sieglinde Grunewald. Hallenmeister wurden Dietmar Kottke/Richard Marcinkowski, 2. Hans-Jürgen Schneck/Gerald Huber. Dankesworte gab es vom Turnierleiter Georg Eichkorn (links) an die Sponsoren. Das nächste Turnier ist im November 2012.

Südkurier 22.11.2011